



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

## ERNESTO GASCO: “SAN SEBASTIÁN DEBE ELEGIR ENTRE LAS PROPUESTAS SOCIALISTAS O EL MODELO DE BILDU DE NO HACER NADA”

El candidato a Alcalde de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha señalado que el próximo 24 de mayo los donostiarros podrán elegir entre “las propuestas de futuro que los socialistas tenemos para cambiar San Sebastián o el modelo de Bildu que quiere seguir en el gobierno para no hacer nada. Es hora de apostar por el cambio.”

Gasco, que ha protagonizado un acto de campaña en la plaza de Pio XII para consolidar su “apuesta por Amara”, ha señalado que no hay otras opciones. “Los demás están como si no estuvieran, se presentan en medio de la ambigüedad, como si les diera igual presentarse por San Sebastián que por Bilbao o Zarautz.”

“Nosotros tenemos unas propuestas concretas, sentidas y pensadas para el conjunto de San Sebastián y para todos los barrios”, ha señalado Ernesto Gasco.

En ese sentido, ha recordado que el barrio de Amara es el más populoso de la ciudad ya que tiene el 20% de la población total. “Uno de cada cinco donostiarros vive en Amara y ha sido un barrio que ha visto la



SAN SEBASTIÁN

ERNESTO GASCO | CANDIDATO A ALCALDE

legislatura de Bildu pasar como si nada. No han hecho nada y no tienen ningún proyecto importante para el barrio”, ha señalado.

El candidato socialista ha dicho que su candidatura propone un barrio para vivir, un barrio de calidad, protagonista de una transformación que tiene su “corazón” en el entorno de la plaza de Pio XII. “El espacio que ocupa hoy la estación de autobuses se vaciará cuando entre en funcionamiento a principios del año que viene la nueva de Atotxa, buscaremos el acuerdo con el Estado para la reversión del edificio de la subdelegación de Gobierno para destinarla a sede del distrito y casa de cultura de Amara, rehabilitaremos plazas interiores como la de Los Soldados, el Sauce o los Etxeberri, atenderemos la poda y cuidado de zonas verdes y jardines del barrio, de las pistas deportivas de Felipe IV, mejoraremos la chapuza que Bildu ha hecho en la rotonda de Aita Donostia con cuatro olivos en maceta que Amara no se los merece y suprimiremos Carlos I”, ha apuntado.

Ernesto Gasco ha recordado que llevan años reclamando una actuación en Carlos I. “Nosotros queremos la completa eliminación de los actuales accesos, no nos sirven los apaños que están acometiendo ahora. Me comprometo a que el 1 de enero del año que viene, si soy Alcalde, Carlos I no será un problema sino una oportunidad para el nuevo Amara, con nuevos espacios, potenciando el comercio de la zona y sin barreras”.

También ha propuesto la cobertura de la Avenida de Gregorio Ordóñez para dotar a Amara de una zona protegida de la lluvia en la que poder desarrollar mercadillos, ferias y todo tipo de actividades.

“Es el momento de Amara”, ha dicho el candidato socialista. “Tenemos que devolver a Amara el esfuerzo realizado durante los años que ha



sido un cruce de caminos. San Sebastián está en deuda con Amara y es hora de saldar esa deuda.”